



Einladung

**zum Informations- und Gesprächsabend
am Freitag, den 11. Oktober 2024,
um 19 Uhr im Pfarrheim Betzigau**

Referent: Pater Klaus Schäfer SAC

Klinikseelsorger an der Uni-Klinik in Regensburg,
dem Transplantationszentrum für Herz, Leber
und Nieren



„Wir haben Fragen und er die Antworten“

Wie tot ist hirntot? Bekomme ich als potentieller Organspender in der Klinik alle Hilfe? Was ist, wenn ich ein Organ brauche?

Von den Antworten solcher Fragen hängt die Entscheidung ab, ob man im Falle seines Hirntodes seine Organe spenden will.

Pater Klaus Schäfer gibt aus eigenem Erleben kompetente Antworten auf diese Fragen.